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Résumé

Notre approche, tente d'analyser la translittération ayant été effectuée en Algérie par
I'administration coloniale sur des noms propres, des personnes et des Vvilles.
La translittération des noms arabes en francais pose certains problémes. Elle serait causée
par les références linguistiques et extra linguistiques: les systemes de translittération et de
transcription. Cet état de fait influence [’identité arabe des noms propres.

Mots clés: Translittération, transcription, références, noms propres, anthroponymie.

Abstract

This approach aims to analyze the process of transliterating proper nouns and names of some
cities , a process that was practised in Algeria by the colonial administration. The
transliteration of Arabic proper nouns into French poses certain problems. This might be due
to linguistic and extra linguistic differences: references, systems of transliteration and
transcription. This established fact has an important impact on the Arabic identity of proper
nouns.

Keywords: Transliteration, transcription, references, proper names, anthroponomy.
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« Les conventions de I’écriture englobe toutes les exigences de présentation formelle
différant d’une langue a ’autre : écritures des nombres de signes usuels : emploi des
majuscules, nom propres.. » 9.
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